



▲市内の彫刻家
近藤哲夫氏制作



小松温芳図書館の初代館長である一柳春二先生の胸像を「一柳春二先生顕彰会」が制作し、同図書館で除幕式を行いました。除幕式には、市長や一柳家の親族、小松実用女学校等の教え子など約100人が参加し、先人の遺徳を顕彰し、その功績をたたえました。

青年海外協力隊表敬訪問

青年海外協力隊の一員として、菅朋美さん(喜多川)が、6月29日に中国湖北省通城県へ出発しました。菅さんは、現地の人民病院の看護師として、2年間滞在の予定です。「他人の目を通してしか知ることのできなかつた世界の現状を、自分の目でしっかりと見たい」と抱負を述べてくれました。



7 / 18 台湾からの交換留学生が表敬訪問

東予ライオンズクラブの交換留学生として、台湾の楊凱清さん(写真・右から2人目)が、7月13日から約3週間、西条市にホームステイすることとなり、市役所を訪れました。

楊さんは「台湾には日本の技術力や文化を尊敬している人が多い。今度来日するときには、日本語ができるようになってほしい」と語ってくれました。



自転車競技大会で徳田小学校 優勝



7月2日に松山市で開催された交通安全三世代自転車愛媛県大会で徳田小学校が優勝し、8月1日・2日に開催される全国大会に出場します。日ごろから交通安全知識を学び、正しい自転車の乗り方を実践している成果が表れました。おめでとうございます。



7 / 9 環境美化活動 まちをきれいに



▲大町校区での河川一斉清掃



▶高須海岸での清掃活動

市民約2,200人が参加して「水の都西条」にふさわしい快適な水環境を守るため、河川・海岸の環境美化活動が行われました。高須海岸では西条市海事振興会や高田自治会などの皆さんが、約3.5トンのごみを回収し、水質保全区域の河川では各所で自治会の皆さんが川の中まで入り、ごみや雑草など約30トンを取り除いていただきました。皆さんご協力ありがとうございました。

7 / 16 未来教育カレッジin愛媛



「意志ある学び」を学習し、市民力を高めることを目的に、千葉大学講師・教育学部特命教授の鈴木敏恵氏を講師に招いて第1回未来教育カレッジin愛媛が中央公民館で開催されました。参加した市民約100人は、実践型の講習を通して、コンピテンシー(知を活かす力)を高めるための手法を学びました。